



中島隆一さん 清原豊明さん

縁結びボランティアの活動に感謝状

清原豊明さん(下赤名)と中島隆一さん(奥畑)は、島根県の縁結びボランティア「島根はっぴいこーでいねーたー」(愛称「はっぴこ」として、独身者の出会いの場の創出などに貢献。その功績に対して、島根県知事から感謝状が贈呈されました。

本町では、「はっぴこ」として6人が登録され、町の実施する縁結び支援事業でも「縁サポーター」として活躍していただいています。



表彰式には島根県の健康長寿のマスコット「まめなくん」も駆けつけました

親と子のよい歯のコンクール表彰

島根県では、歯と口の健康における啓発事業の一つとして、「親子のよい歯のコンクール」を開催しています。

波多野美佳さん、尊さん親子は、雲南圏域で優秀賞を受賞されました。美佳さんは「好きな歯ブラシを選ぶなど、歯みがきには気をつけたり、おやつにはスナック菓子ではなく、果物を選んだりしています」と歯の健康を保つ秘訣を話していました。

町では、今後も家族で楽しめる「お口からはじまる健康づくり」を推進していきます。

令和5年度 主な年間行事の紹介

日程は変更することがあります。あらかじめ広報誌行事予定、文字放送、町ホームページなどでご確認ください。

- 5月**
  - 14日(日) ぼたんまつり(赤名観光ぼたん園周辺)
  - 17日(水) 小学校陸上大会
  - 25日(木) 小学校修学旅行(～26日)
- 6月**
  - 4日(日) 町総合防災訓練
  - 11日(日) ポピー祭(東三瓶フラワーパレー)
  - 21日(水) 頓原中学校区小中合同音楽会
  - 22日(木) 赤来中学校区小中合同音楽会
  - 24日(土) halfナイトウォークラリー(さつき会館)
- 7月**
  - 9日(日) ハイブリッドウインドオーケストラコンサート(来島交流センター)
  - 20日(木) 小中学校終業式
  - 27日(木) 図書館「いきもの講座」(来島交流センター)
- 8月**
  - 12日(土) みんなの広場夏祭り(来島交流センター)
  - 23日(水) 中学校始業式
  - 26日(土) 志々公民館まつり(さつき会館)
  - 29日(火) 小学校始業式
  - 31日(木) 飯南高校鷹雲祭(～9月2日)
- 9月**
  - 9日(土) 中学校体育祭
  - 16日(土) 小学校運動会(頓原・来島・赤名)
  - 17日(日) 志々地区合同体育大会
  - 20日(水) 中学校修学旅行(～22日)(隠岐)
  - 29日(金) 家庭の味まつり(さつき会館)

- 10月**
  - 1日(日) 銀山街道ウォーキング
  - 8日(日) コスモス祭(東三瓶フラワーパレー)
  - 15日(日) 頓原公民館まつり(交流センターとんぼら)
  - 18日(水) 小学校5年生宿泊研修(～20日)(三瓶)
  - 18日(水) 飯南町グラウンドゴルフ大会
  - 28日(土) 赤来中カルチャーフェスタ・頓原中文化祭
  - 未定 飯南町秋季畜産共進会(畜産センター)
- 11月**
  - 3日(金・祝) 来島地区文化祭(来島交流センター)
  - 4日(土) 紅葉祭(うぐいす茶屋周辺)(～5日)
  - 4日(土) 企業CSRin志津見ダム会場(彩りの森周辺)
  - 11日(土) 小学校学習発表会(頓原・来島・赤名)
  - 18日(土) 志々元気まつり(さつき会館)
- 12月**
  - 2日(土) 志々小学習発表会
  - 22日(金) 小中学校終業式
- 1月**
  - 1日(月) 元旦マラソン(頓原、志々)
  - 9日(火) 小中学校始業式
  - 27日(土) 飯南町スキー大会(琴引フォレストパークスキー場)
  - 30日(火) 頓原小一日入学
  - 31日(水) 赤名小一日入学
- 2月**
  - 1日(木) 来島小一日入学
  - 2日(金) 志々小一日入学
- 3月**
  - 1日(金) 飯南高校卒業式
  - 8日(金) 中学校卒業式
  - 19日(火) 小学校卒業式
  - 22日(金) 小中学校修了式

ゼロカーボンシティ宣言

3月3日(金)

2020年10月、政府は2050年までに温室効果ガスの排出を全体としてゼロにする「カーボンニュートラル」の実現を目指すことを宣言しました。

本町も2050年までに二酸化炭素排出を実質ゼロにする「ゼロカーボンシティ」を宣言し、脱炭素のまちを目指すこととしました。

今後、町民の皆さん・事業所の皆さんと協力しながら、具体的な動きを加速させていきます。

塚原町長による「飯南町脱炭素のまち宣言」は本町公式YouTubeチャンネルでご覧ください。



公式YouTube



飯南町脱炭素のまち宣言

飯南町は、1,000メートル級の山々に囲まれた美しい里山と、源流の清らかな水に彩られた「生命地域」です。西日本では有数の豪雪地帯であり、厳しい冬が訪れることもあります。四季の移り変わりを強く感じることができ、この豊かな環境と共に、先人から引き継がれた伝統や文化など人々を魅了する地域資源を大切にしてきました。

近年、地球温暖化を起因とする気候変動が、世界中の人々や生態系に影響を与える深刻な問題となっています。本町においても、令和3年7月豪雨では町内に多くの被害をもたらしました。

そのため、気候変動が人類に著しい脅威となっていることを私たち一人一人が認識するとともに、将来にわたって、このまちの豊かな環境を次世代に引き継いでいく必要があります。

2020年10月、政府は2050年までに温室効果ガスの排出を全体としてゼロにする「カーボンニュートラル」の実現を目指すことを宣言しました。

このことから、本町においても2050年までに二酸化炭素の排出を実質ゼロとする「ゼロカーボンシティ」を目指し、このまちに関わる全ての方々とともに、脱炭素社会の実現に向けて全力で取り組むことをここに宣言します。

2023年3月3日

飯南町長 塚原隆昭



宣言書を掲げる塚原町長



EV充電スタンド(道の駅頓原)



木質バイオマスの利用

宣言書